



## Consejo General de Colegios de Logopedas

Estimadas/os presidentas/es, miembros de las juntas y colegiadas/os:

Quiero agradeceros vuestro apoyo y colaboración durante mis cuatro años de mandato como presidenta del Consejo General de Colegios de Logopedas (CGCL). Ha sido un honor para mí representar a este colectivo y trabajar juntos en nuestra misión de mejorar la calidad de vida de las personas con dificultades de la comunicación y la deglución.

Durante estos cuatro años nos hemos enfrentado a grandes retos:

Superar el impacto de la pandemia, fortalecer la identidad del CGCL, obtener el reconocimiento que merecemos de la administración pública, dar a conocer la profesión y establecer alianzas estratégicas con diferentes instituciones. Me siento orgullosa de cuanto hemos trabajado hasta hoy, pero este esfuerzo no acaba aquí y debe seguir; todavía queda camino por recorrer y muchos objetivos por alcanzar.

Hemos conseguido fuertes lazos de unión entre los colegios autonómicos ante un proyecto común. Se ha incrementado la financiación con el fin de profesionalizar el CGCL, hemos creado comisiones de trabajo y se ha promocionado el desarrollo profesional continuo que permite la actualización de los conocimientos, habilidades y actitudes de los profesionales ante el avance del conocimiento científico. Hemos trabajado incansablemente para respetar el código deontológico que nos rige y promover la ética y la integridad en nuestra profesión.

A pesar de todo lo que se ha logrado, debemos recordar de dónde venimos y cuáles han sido y seguirán siendo nuestros objetivos: vocación de servicio, compromiso, respeto a la profesión, búsqueda de la excelencia y rigor profesional. La logopedia es una profesión en constante evolución y quedan muchos desafíos por delante, pero estoy convencida de que el CGCL y sus miembros están preparados para afrontarlos y seguir avanzando.

Me llevo conmigo un gran aprendizaje y el cariño especial de todas/os vosotras/os. A partir de ahora, seguiré unos meses más para ayudar al nuevo comité en todo aquello que necesite, pero estoy segura de que el Consejo continuará en buenas manos y con la certeza de que se seguirá trabajando por la logopedia desde el altruismo y con la pasión hacia la profesión que nos une.

Un fuerte abrazo,

Mireia Sala i Torrent.